



lunes, 11 noviembre 2019

STRONG element

LAWYERPRESS TV

DIRECTORIO DE DESPACHOS

DERECHO abierto

TRENDING: SPAIN LEGAL EXPO MEDIACION COMPLIANCE Comunicación Interna LATAM

lawyerpress® NEWS

Noticias
Bufetes

Barcelona d'Infraestructures Municipals SA (BIMSA), nuevo cliente de fjmadvocats
Despachos, fjmadvocats, TITULARES-DIA



King & Wood Mallesons asesora a Miura Private Equity en el lanzamiento de un fondo dirigido al sector agroalimentario



La VI edición del Premio Fundación Alberto Elzaburu pone en valor la innovación como la fuente de progreso que España necesita

PORTADA Despachos Justicia Comunidad Legal Economía Entrevistas Opinión LATAM Mujer en Derecho

Multimedia LegalTech LIBROS Compliance Directorio de Despachos NOSOTROS AGENDA

Los asesores fiscales rechazan adherirse al código de buenas prácticas tributarias propuesto por la administración La Asociación Española de Asesores Fiscales defiende la relación cooperativa pero en unos términos en los que los compromisos de ambas partes estén más equilibrados

Publicado el lunes, 11 noviembre 2019



José Ignacio Alemayor

El Director General de la Agencia Estatal de Administración Tributaria, Jesús Gascón, junto con Josep Lluís Colom, consejero de Hacienda y Función Pública del Consell de Mallorca, y José Ignacio Alemayor, presidente de AEDAF, han clausurado esta mañana el XXXIII Congreso AEDAF, que ha tenido lugar esta semana en Palma de Mallorca.

Directorio de Despachos



Ultimas Noticias



Andersen analiza las novedades en el régimen jurídico de los títulos habilitantes urbanísticos

11 noviembre, 2019. No hay comentarios en Andersen analiza las novedades en el régimen jurídico de los títulos habilitantes urbanísticos



Crece el número de sanciones tributarias sobre los no residentes propietarios de inmuebles

11 noviembre, 2019. No hay comentarios en Crece el número de sanciones tributarias sobre los no residentes propietarios de inmuebles



Anulada una multdivisa colocada a un abogado y una profesional del seguro

11 noviembre, 2019. No hay comentarios en Anulada una multdivisa colocada a un abogado y una profesional del seguro



Orbaneja Abogados forma a los farmacéuticos para afrontar una inspección

11 noviembre, 2019. No hay comentarios en Orbaneja Abogados forma a los farmacéuticos para afrontar una inspección



ISDE Thomson Reuters promocionan el compliance

11 noviembre, 2019. No hay comentarios en ISDE Thomson Reuters promocionan el compliance



Los asesores fiscales rechazan adherirse al código de buenas prácticas tributarias propuesto por la administración

11 noviembre, 2019. No hay comentarios en Los asesores fiscales rechazan adherirse al código de buenas prácticas tributarias propuesto por la administración



La FEMP y la AEFA reclaman una Jurisdicción de Familia para todos los municipios de España

Cerca de 300 expertos tributarios de todo el país se han reunido estos días para debatir sobre las cuestiones más relevantes de la actualidad fiscal regional, nacional e internacional.

Jesús Gascón, en la clausura, ha defendido las inspecciones fiscales como *“método no sólo para detectar el fraude, sino para cambiar el comportamiento del contribuyente que defrauda a futuro y conseguir el cumplimiento voluntario.”*

Josep Lluís Colom ha destacado el papel fundamental de los profesionales tributarios en un contexto cada vez más complejo, y ha mencionado la *“necesidad ver la fiscalidad como un instrumento de reparto de la riqueza razonable y sostenible en términos de justicia social”*.

En la jornada de hoy, Abelardo Delgado, abogado y miembro de AEDAF, ha hablado sobre la influencia de la digitalización a los operadores tributarios. Delgado ha puesto de manifiesto la necesidad de modificación y actualización de la normativa tributaria ante los nuevos procedimientos digitalizados y ante la relación cooperativa que viene. La prescripción, los criterios interpretativos (principio de confianza legítima), el manejo de los datos del contribuyente versus legislación de protección de datos, son cuestiones que deberán regularse.

También en el marco del Congreso, la Asociación Española de Asesores Fiscales ha celebrado su Asamblea Anual, en la que se sometió a votación la adhesión al Código de Buenas Prácticas Tributarias. La Asamblea de AEDAF votó en contra de esta adhesión en los términos y condiciones actuales. En este sentido, el presidente de los asesores fiscales, José Ignacio Alemany, destacó que *“lo que se ha decidido es no adherimos al código tal y como está redactado, sin perjuicio de nuestra participación en una nueva redacción que permita una relación cooperativa más equilibrada con la Administración.”*

La Asamblea también eligió a la nueva Comisión Directiva de AEDAF, cuyo mandato comenzará el próximo 1 de enero.



< Anterior

La FEMP y la AEFA reclaman una Jurisdicción de Familia para todos los municipios de España

Siguiente >

ISDE Thomson Reuters promocionan el compliance

Redacción

Sobre el autor



La redacción de Lawyerpress NOTICIAS la componen periodistas de reconocido prestigio y experiencia profesional. Encabezado por Hans A. Böck como Editor y codirigido por Núria Ribas. Nos puede contactar en redaccion@lawyerpress.com y seguimos en Twitter en @newsjuridicas

Comenta el artículo

Nombre (requerido)

Comentario

Email (required)

Web

Enviar Comentario

11 noviembre, 2019, No hay comentarios en La FEMP y la AEFA reclaman una Jurisdicción de Familia para todos los municipios de España



Nace el 'Club Senior' del ICAM, un espacio dedicado a la abogacía veterana

11 noviembre, 2019, No hay comentarios en Nace el 'Club Senior' del ICAM, un espacio dedicado a la abogacía veterana

OPINION / ARTICULOS

017 línea telefónica de ayuda a la ciberseguridad...



Marta Serrano Carnicer, Consultor de Helas Consultores.

¿Alguna vez te han surgido dudas sobre cómo gestionar problemas de ciberseguridad, privacidad e Internet?

La sucesión de empresas en las clínicas dentales...



Rafael Osa Cazorla, Abogado de Proinda Consultores.

La transmisión de negocios o la utilización de locales donde se vinieran desarrollando actividades odontológicas pueden derivar en responsabilidades laborales tanto para el antiguo como para el nuevo empresario cuando concurren los factores que hacen posible que se produzca la llamada "sucesión de empresas".

Papelín es a papelón como cojín es a x - José...



José Manuel Pradas – La huella de la toga.

Decía en la entrega anterior que había escrito un artículo posiblemente demasiado académico, que chocaba con lo que personalmente quisiera sea mi estilo de contar las huellas que van dejando las togas.

Por una crítica rigurosa y responsable de las resoluciones judiciales...

Comisión Penal de JJPD.



Con motivo de las reacciones habidas ante la sentencia dictada por la Sección 22ª de la Audiencia Provincial de Barcelona, en el caso conocido como "la manada de Manresa", la comisión penal de Jueces y Juezas para la Democracia quiere poner de relieve las siguientes consideraciones:

Ubaldo

Ubaldo - Lexnet pegados...
18 julio, 2019



... leer más

Agenda Eventos

« NOVIEMBRE 2019 »						
L	M	X	J	V	S	D
28	29	30	31	1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	1

MIÉ 13 Congreso Compliance y Buenas Prácticas Tributarias, la cita de

Normas & Tributos

MEDIDAS CONTRA EL COLAPSO JUDICIAL

Justicia prorroga los juzgados para las cláusulas abusivas

El CGPJ, el Ministerio de Justicia y las Comunidades Autónomas acuerdan seguir con el plan de especialización

Ignacio Faes MADRID.

El Consejo General del Poder Judicial, el Ministerio de Justicia y las Comunidades Autónomas han coincidido en la necesidad de prorrogar el plan de especialización de Juzgados en cláusulas abusivas ajustándolo a las necesidades concretas de cada órgano judicial.

Transcurridos dos años y medio desde la puesta en marcha de esta medida, es posible determinar dónde será necesario prorrogar el plan durante un año más y dónde durante seis meses. Representantes de las mencionadas instituciones han mantenido en la sede del CGPJ un encuentro presidido por el presidente del Tribunal Supremo y del órgano de gobierno de los jueces, Carlos Lesmes.

El plan de especialización de Juzgados en cláusulas abusivas se puso en marcha el 1 de junio de 2017 con la finalidad de hacer frente a la gran cantidad de demandas presentadas en relación, entre otros asuntos, con cláusulas suelo, vencimiento anticipado, intereses moratorios, gastos de formalización de hipoteca o hipotecas multidivisa.

Contactos regulares

Desde este momento y hasta final de año, el CGPJ, el Ministerio de Justicia y las Comunidades Autónomas intensificarán la frecuencia de sus contactos con el fin de determinar las necesidades concretas de cada territorio y las medidas que será necesario adoptar en cada caso.

Durante la reunión, se han puesto sobre la mesa los datos estadísticos que reflejan el funcionamiento de los 54 juzgados de primera instancia o de primera instancia e instrucción que, desde la entrada en funcionamiento del plan de especialización, se dedican de forma exclusiva a conocer de las demandas sobre cláusulas abusivas; y también los datos relativos a las secciones civiles-mercantiles de las audiencias provinciales, encargadas del enjuiciamiento.

En la actualidad, además de los titulares de esos 54 órganos judiciales, otros 106 jueces prestan servicio en los juzgados especializados de acuerdo con las medidas de apoyo y refuerzo aprobadas por el Consejo General del Poder Judicial. El despliegue de estas medidas ha sido necesario en todas las Comunidades Autónomas menos La Rioja.

En cuanto a las secciones civiles-mercantiles de las audiencias pro-



Un grupo de manifestantes contra las cláusulas suelo en 2016. EFE

La ampliación será de 6 meses o de un año según la situación de cada órgano judicial

vinciales, a las que ya han llegado gran cantidad de asuntos para su enjuiciamiento, cuentan, junto con sus titulares, con apoyo de más de medio centenar de magistrados comisionados de refuerzo.

A los planes de refuerzo judicial se añaden las medidas puestas en marcha por el Ministerio de Justicia y por las Comunidades Autónomas, que han dotado a los juzgados especializados de los medios personales (letrados de la administración de justicia y funcionarios) y materiales necesarios. De acuerdo

con los datos correspondientes al segundo trimestre de este año, a 30 de junio de 2019 el volumen de asuntos pendientes de resolución en los Juzgados especializados era un 2,25 por ciento más bajo que al finalizar el primer trimestre (31 de marzo). Es la primera mejora de las cifras de pendencia desde la puesta en marcha del plan de especialización.

También ha mejorado prácticamente en todos los territorios la tasa de resolución de asuntos – que es el cociente resultante entre el número de asuntos resueltos y el de asuntos ingresados en un determinado periodo–, un dato que permite conocer la capacidad de resolución del órgano judicial en relación con el volumen de entrada de nuevas demandas.

@ Más información en www.eleconomista.es/ecoley

Los asesores fiscales rechazan el Código de Buenas Prácticas

La Aedaf considera que el texto propuesto por la Agencia Tributaria es “mejorable”

Xavier Gil Pecharrromán MADRID.

La Asociación Española de Asesores Fiscales (Aedaf) ha rechazado adherirse al Código de Buenas Prácticas planteado por la Agencia Tributaria (Aeat) para estos profesionales, al considerar la Asamblea General de esta institución, celebrada en Palma de Mallorca –con la asistencia de más de 300 profesionales– que el texto actual es mejorable.

El presidente de la Aedaf, José Ignacio Alemany, ha explicado que lo que se ha decidido es no adherirse al código tal y como está redactado; sin perjuicio de la participación de la Asociación en una nueva redacción que permita una relación cooperativa más equilibrada con la Administración.

Alemany también ha hecho referencia a los principales retos de la profesión, entre los que ha comentado el cambio en el modelo de negocio que ha supuesto la revolución digital; la transposición de la directiva DAC 6, que obligará a los asesores fiscales a suministrar información sobre las operaciones que tienen un tinte de planificación fiscal agresiva, y la responsabilidad penal del asesor fiscal, una de las mayores preocupaciones actuales de los profesionales tributarios.

A estos retos Alemany ha añadido el del *compliance* tributario y la elaboración del código de buenas prácticas con la Aeat. Alemany ha recalado que los asesores fiscales deben plantearse una relación cooperativa con la Administración, tal y como ya han hecho los asesores fiscales en otros paí-

ses de nuestro entorno. La transposición de la Directiva sobre Intermediarios Fiscales DAC6 y las nuevas tendencias en materia tributaria (el Impuesto sobre Determinados Servicios Digitales (ISDSD), el Impuesto sobre Operaciones Financieras y las novedades legislativas previstas para 2020) han centrado las sesiones del Congreso. Además, los asesores fiscales han debatido sobre la fiscalidad de la empresa familiar, sobre tributación consolidada y las nuevas reglas de localización del comercio electrónico en operaciones (B2C).

Jesús Gascón, en la clausura, ha defendido las inspecciones fiscales como “método no sólo para

Más de 300 profesionales debaten sobre la actualidad fiscal en Mallorca

detectar el fraude, sino para cambiar el comportamiento del contribuyente que defrauda a futuro y conseguir el cumplimiento voluntario.”

Abelardo Delgado –exdirector de la Aeat, abogado y miembro de Aedaf–, ha puesto de manifiesto la necesidad de modificación y actualización de la normativa tributaria ante los nuevos procedimientos digitalizados y ante la relación cooperativa que viene. Explicó la necesidad de regular y actualizar las normativas sobre la prescripción de los procedimientos tributarios, los criterios interpretativos –principio de confianza legítima– y el manejo de los datos del contribuyente ante las exigencias de la legislación sobre protección de datos.

Tributa por IVA la venta con exclusividad de seguros

X. G. P. MADRID.

Tributan por IVA los pagos derivados de los contratos para la distribución de seguros entre un grupo bancario y uno asegurador que incluye una cláusula de exclusividad, conforme a la cual el banco se compromete a no vender en sus oficinas seguros del ramo de no vida de entidades distintas a la aseguradora que paga por la exclusi-

vidad, según determina el Tribunal Económico Administrativo Central (Teac), en una resolución de 15 de octubre de 2019.

La Sala establece que la prestación no es un contrato de seguro ni una mediación en nombre propio. Debe excluirse que se trate de una mediación, puesto que no busca nuevos clientes, sino la abstención en la comercialización de seguros de otras entidades.

Los asesores fiscales rechazan adherirse al Código de Buenas Prácticas Tributarias al considerarlo "mejorable"

EP 9 NOV. 2019 - 16:55



José Ignacio Alemany, presidente de AEA. ESCONCE/ EXPANSION

La Asamblea Anual de la Asociación Española de Asesores Fiscales (Aedaf) ha rechazado durante su XXXIII Congreso, que se ha celebrado en Palma desde el pasado jueves, adherirse al Código de Buenas Prácticas Tributarias "en los términos y condiciones actuales" por considerarlo "mejorable", según ha informado la asociación este sábado en una nota de prensa.

En este sentido, el presidente de los asesores fiscales, José Ignacio Alemany, ha destacado que lo que se ha decidido es no adherirse al código "tal y como está redactado".

Si bien, ha matizado, esta decisión se ha tomado "sin perjuicio" de su participación en una nueva redacción que permita una relación "cooperativa más equilibrada con la Administración".

Asimismo, durante los días que ha durado el Congreso, cerca de 300 expertos tributarios de todo el país han debatido las cuestiones más relevantes de la actualidad fiscal regional, nacional e internacional.

En este sentido, durante la clausura del XXXIII Congreso Aedaf, el director general de la Agencia Estatal de Administración Tributaria, Jesús Gascón, ha defendido, las inspecciones fiscales como "método no sólo para detectar el fraude, sino para cambiar el comportamiento del contribuyente que defrauda a futuro y conseguir el cumplimiento voluntario".



12:54 **Liberbank estudia recomprar acciones para dar valor al accionista**

12:37 **Sidenor quiere liderar la consolidación de aceros especiales en Europa y...**

12:21 **Grenergy cierra la financiación por 64,3 millones para su mayor...**

